
 
 
 
 

CONFEDERATION  PAYSANNE DU VAR 
 
 
 
Réponses aux questions avant réunions de synthèse  
 
1/  Le débat public sur la LGV PACA a fait clairement apparaître : 

 une très forte inquiétude justifiée des habitants des zones rurales du Var ; 
 l’absence cruelle de schéma régional d’aménagement du territoire ; 
 la très grande discrétion et l’embarras des décideurs politiques ; 
 les contradictions internes du projet et la fragilité de nos territoires ; 
 l’absence de consensus ; 
 l’incertitude la plus totale sur les engagements de financement du projet ; 
 la nécessité d’améliorer les conditions de transport en commun des résidents ; 
 une certaine confusion due à la complexité du problème. 

 
 
2/  Nous souhaitons et espérons que le maître d’ouvrage abandonne le projet et que le retard de la 
région en desserte TER et ferroutage accumulé au fil des décennies soit comblé par des 
investissements (hors LGV en site propre) appropriés aux besoins des habitants de la région.  
 
3/  Dans la mesure où le projet, inopportun à notre point de vue, se poursuivrait, nous 
participerons certainement à la résistance qui ne manquera pas de s’organiser. 
 
 
                                                  Jean Marc Mauric   le 13 juin 2005  
 
 


